

# Eltern zufrieden mit Betreuung

## Gemeinde Grasbrunn stellt Ergebnisse von Kita-Umfrage vor

**Grasbrunn** – Die Gemeinde Grasbrunn hat wieder eine Elternumfrage in den drei kommunalen Kindertageseinrichtungen durchgeführt. Die Eltern sind mit dem Angebot und Personal demnach zufrieden. Die Eltern erhielten per E-Mail eine Einladung zur Umfrage und konnten diese an allen elektronischen Endgeräten bearbeiten. Die Bereitschaft zur Teilnahme an der Umfrage war im Gegensatz zum Vorjahr jedoch geringer.

Im Kindergarten Honigblume wurden 64 Familien angeschrieben, 31 nahmen teil, 48,44 Prozent also. Neun von zehn Befragten waren mit den Spielmöglichkeiten zufrieden. Die Bring- und Abholzeiten empfinden die Eltern überwiegend als gut. 58,1 Prozent wären bereit, einen höheren Elternbeitrag für ein kostenpflichtiges Angebot der Musikschule Vaterstetten während der Kernzeit zu zahlen, fast ein Drittel kein Interesse an diesem Angebot. Das angebotene Mittagessen wird von den Eltern als gesund und abwechslungsreich empfunden. Es werde sehr auf die gesundheitlichen Bedürfnisse (Allergien, Unverträglichkeiten) geachtet; das Preis-Leistungsverhältnis befinde sich im angemessenen Rahmen, die Portionen sind gut bemessen. Ein besonderes Lob erhielten die Erzieherinnen. Sie wurden als liebevoll, nett und engagiert beschrieben. Die Kinder fühlten sich wohl und kämen glücklich nach Hause. Zudem wurden die hellen offenen Räume gelobt. Einige Eltern wünschen sich mehr Nachhaltigkeit und vermehrte Ausflüge in den Wald.

Die Kinderwelt Grasbrunn besteht aus Krippe, Kindergarten und Hort. In der Krippe nahmen neun von 24 Eltern teil, 37,5 Prozent. Beim Kindergarten waren es 40 Prozent und im Hort 33 Prozent. Die Gestaltung und Ausstattung der Einrichtung bewerteten die meisten Eltern gut, die Spiel- und Abholzeiten empfindet man als durchschnittlich. Für das Angebot der Musikschule würden 76 Prozent einen höheren Elternbeitrag zahlen, 20 Prozent haben kein Interesse. Mit dem Mittagessen sowie dem Schulobstprogramm sind die Eltern zufrieden. Durchschnittliche Bewertung erhalten Tagesablauf, Organisation und Kommunikation.

Im Kinderhaus Harthausen gibt es Krippe und Kindergarten. Von der Krippe beteiligte sich die Hälfte der Familien, vom Kindergarten 29 Prozent. Die Eltern sind mit der Gestaltung und Ausstattung durchgehend zufrieden, auch den Spiel- und Abholzeiten stimmen sie überwiegend zu. Für das Angebot der Musikschule würden 60 Prozent mehr bezahlen, ein Drittel hat kein Interesse. Das Ergebnis zum Mittagessen und dem Schulobstprogramm ist sehr gut bis befriedigend. Tagesablauf, Organisation und Kommunikation wird von fast alle als positiv bewertet. bb